

# SPD fordert Geld für Fotovoltaik

**LAUENAU.** Auch die SPD-Fraktion im Lauenauer Rat macht sich für mehr Investitionen im Bereich Klimaschutz stark. Die Sozialdemokraten haben einen Antrag eingereicht, wonach Privatleute vom Flecken Geld erhalten sollen, wenn sie Fotovoltaikanlagen auf ihren Dächern installieren.

„Eine dezentrale klimaneutrale Stromgewinnung mithilfe von PV-Anlagen mit Stromspeichern wird mehr und mehr zum Standard werden“, schreibt die SPD in ihrer Begründung für den Vorstoß. Um diese Entwicklung auch im Flecken Lauenau zu stärken, soll die Kommune ein Förderprogramm auflegen. „Vorbehaltlich der Haushaltslage in 2022 sollen 100 Projekte mit je 1000 Euro bezuschusst werden“, heißt es in dem Antrag weiter. Das dafür notwendige Geld sei in den Etat für das kommende Jahr einzustellen.

Zuletzt hatten CDU und Grüne beantragt, dass die eigenen Gebäude der Gemeinde auf Optimierungen im Sinne des Klimaschutzes untersucht werden. gus